

Machado Ventura exhorte Mayabeque à respecter le plan de production de sucre



La Havane, 22 déc. (RHC) Le commandant de l'armée rebelle José Ramón Machado Ventura a échangé avec les directeurs et les ouvriers de la compagnie sucrière agro-industrielle Boris Luis Santa Coloma, située à la province de Mayabeque sur la situation de l'industrie dans les premiers jours de la récolte de canne à sucre.

Au cours de la réunion, il s'est intéressé, entre autres, à l'état technique des équipements de coupe, de levage et de traction, au transport de la canne et au comportement de la main-d'œuvre.

Machado Ventura et les plus hautes autorités de Mayabeque ont visité la sucrerie Boris Luis Santa Coloma et se sont entretenus avec des spécialistes de la production de sucre sur la nécessité de réaliser le plan.

Le commandant de l'armée rebelle a exhorté les producteurs de sucre de la province à dépasser le plan de 23 599 tonnes de sucre physique et à planter la quantité maximale de canne à sucre pour la prochaine récolte.

Source Radio Reloj

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/308626-machado-ventura-exhorte-mayabeque-a-respecter-le-plan-de-production-de-sucre>



Radio Habana Cuba